

La compagnie aérienne [CHALAIR](#) ouvre de nouvelles lignes aériennes au départ de Brest (Finistère), et passant par Quimper. Elles auront pour destination l'aéroport de Pau-Pyrénées et Kerry Island, en Irlande. "Cela confirme, s'il le fallait, l'intérêt que porte la compagnie Chalais au Finistère et à Brest en particulier. L'ouverture vers Pau, et Kerry, une toute nouvelle destination des plus attractives en Irlande, vont favoriser les échanges touristiques et familiaux, et contribuer à l'économie du territoire" explique le président Alain Battisti. www.chalair.fr